

Raul Castro félicite l'Ospaaal



La Havane, 15 janvier,(RHC).- Le Général d'Armée, Raúl Castro, Président des Conseils d'État et des Ministres a adressé des félicitations à l'Organisation de Solidarité avec les Peuples d'Afrique, d'Asie et d'Amérique Latine, Ospaaal, à l'occasion de son 50^e anniversaire aujourd'hui.

“ 50 ans se sont écoulés depuis que les participants à la Première Conférence Tricontinentale des Peuples d'Afrique, d'Asie et d'Amérique ont décidé de créer l'Ospaaal”, -signale Raul dans un message lu lors de la cérémonie organisée à l'occasion de cette date à l'Hotel Habana Libre

“En cette date si importante recevez mes félicitations pour votre engagement permanent en faveur de l'unité et de la solidarité entre les forces progressistes du Tiers Monde”, -signale Raúl Castro dans son message qui a été lu par José Ramón Balaguer, chef du Département des Relations Internationales du Comité Central du Parti Communiste de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/81499-raul-castro-felicite-lospaal>



Radio Habana Cuba